



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Komsos di Desa Pungkeu, Babinsa Koramil 1311-02/BS Kopda Hasri Bangun Citra Positif Dalam Bermasyarakat

Patar Jup Jun - MOROWALI.FR.N.CO.ID

Oct 14, 2024 - 18:03



Babinsa Koramil 1311-02/BS Kopda Hasri bersama warga Pungkeu

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Komsos dengan seluruh Komponen masyarakat di wilayah binaan merupakan salah satu tugas dan tanggung jawab Babinsa selaku mitra kerja Kepala Desa setempat.

Kegiatan Komsos ini bertujuan untuk mempererat hubungan silaturahmi antara Babinsa dengan seluruh unsur Pemdes, tokoh-tokoh dan organisasi masyarakat yang ada di desa binaan sehingga memudahkan bagi seorang aparat teritorial dalam memantau perkembangan situasi keamanan dan ketertiban wilayah.

Seperti halnya yang dilakukan Babinsa Koramil 1311-02/BS Kopda Hasri di Desa binaannya di Desa Pungkeu, Kec.Bungku Pesisir, Kab.Morowali, Senin (14/10/2024).



Selain itu Babinsa Kopda Hasri menyampaikan kegiatan Komsos ini juga bertujuan untuk membangun citra positif dalam bermasyarakat, berbangsa dan bernegara serta memperkuat ketahanan nasional melalui upaya membangun sikap saling pengertian, saling percaya dan saling toleransi.

Indonesia adalah negara Pancasila yang menganut prinsip keberagaman agama, dan semua agama memiliki tujuan yang sama meskipun ada perbedaan dalam pelaksanaannya. Oleh karena itu, penting untuk menjaga kepercayaan masing-masing dan saling menghargai serta menghormati pemeluk agama lain sebagai kunci untuk menjaga keberagaman tersebut.

Komsos merupakan program dan upaya TNI untuk memelihara komunikasi dan silaturahmi dengan Komponen masyarakat khususnya dengan unsur pemerintah, tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh adat, tokoh pemuda, tokoh perempuan maupun organisasi-organisasi masyarakat yang diakui pemerintah, dengan maksud menjalin sinergitas serta mendukung program pembangunan yang dicanangkan oleh pemerintah daerah.

Kegiatan Komsos ini memberikan wadah bagi masyarakat dan aparat

kewilayahan untuk bersama-sama mengatasi tantangan yang ada diwilayah binaan terutama dalam menjaga toleransi, keberagaman, serta moderasi beragama di Wilayah Indonesia.